

## Rugby

# El Gijón se lleva el derbi

A pesar de la derrota, el Mikes La Calzada mantiene el liderato y se jugará el título en la próxima jornada con el Pillier de Grado

J. J.  
GIJÓN

El Gijón Rugby se llevó el derbi local al imponerse por 7-24 al Mikes La Calzada lo que deja abierta la lucha por el título al que optan los dos equipos. A pesar de la derrota el Mikes se mantiene en primera posición y tiene en su mano lograr el título pero para ello tiene que ganar al Pillier de Grado el 29 de marzo.

El partido no fue bueno ya que los dos equipos perdieron bastantes balones fruto probablemente de los nervios y la importancia de los puntos en juego. Previamente a este encuentro estos dos equipos se habían enfrentado dos veces esta temporada registrándose una victoria para cada uno.

El equipo de La Calzada salió más fuerte y en el minuto 4 anotaban un ensayo de la mano del centro Mauro tras una buena jugada de transmisión del oval. Transformaba el mismo Mauro y colocaba el marcador 7-0. El buen inicio en el marcador no se reflejó en el juego y el Gijón comenzó a controlar el balón y logró un ensayo aprovechándose de un fallo defensivo del rival igualando el marcador a 7. Antes del descanso el Gijón logró una pequeña ventaja tras la transformación de un golpe de castigo.

El descanso no supuso un cambio de escenario y el Gijón seguía controlando el partido. En el minuto 7 el Gijón sufrió la primera expulsión temporal por antijuego. En inferioridad, el Gijón comenzó a perder terreno pero en una desafortunada jugada del Mikes en un mal pase, Gijón robaba el balón y anotaba un ensayo que colocaba el marcador en un ya difícil 7-17. A partir de ahí, el Mikes ya fue un equipo desarbolado que no era ca-



Dos acciones defensivas en el derbi local entre el Mikes La Calzada y el Gijón Rugby. | ZAPICO

paz de enderezar el encuentro y que veía que se le escapaba la liga. Volvió a disponer de superioridad al tener otro expulsado por antijuego el Gijón pero ni aun así pudo mejorar el marcador.

Un ensayo del Gijón en el último minuto puso el marcador en el 7-24 final.

La victoria del Real Oviedo sobre el segundo clasificado, el Cowper permite al Mikes seguir líder y dependiendo de sí mismo para conseguir el Campeonato con dos puntos de ventaja sobre los universitarios.

## Baloncesto

## Triunfos del Grupo Covadonga y el Pumarín en Primera

El tercer equipo gijonés de la categoría, el Codema, cae en Avilés

J. J.  
GIJÓN

El Grupo logró una importante victoria en Mieres, 62-71, que le mantiene en la primera posición en dura lucha con el Castrillón.

BVM 2012: Soto (9), Menéndez (8), Uche, Bernaldo de Quirós, Araujo (4), Vitos (9), Noriega (9), González (18) y Santiago (5).

Grupo Covadonga: Valle (2), Albano (25), Javi (5), Rubiera, Armando (17), Escapa (14), Fernando (4), Antonio Adea (2), Samuel (2).

Por su parte el Padrino Codema jugó uno de sus peores partidos de la temporada y se vio notablemente superado por la Atlético Avilesina, 99-64. Como nota positiva para los colegiales está el debut de dos jugadores en la categoría, Lozano y Durán.

Atlética Avilesina: Acevedo (4), Álvarez (9), Castañón (5), Fernández (12), Nica (6), Arce (27), Candás (21) y García (15).

El Padrino Codema: Durán (2), Crisman (3), De la Flor (12), Elías (5), Lozano (6), Boto, Javi MC (2), Iglesias (16), Cuba (14) y Del Busto (4).

El tercer equipo gijonés de Primera, Pumarín no tuvo problemas para superar con rotundidad al Art-Chivo en su casa por el resultado de 38-73.

En la Primera división femenina el representant gijonés Tresa Basketmar esta jornada le tocó descansar.

## Bádminton

# El Bádminton Gijón logra 4 medallas en el Regional

La competición se desarrolló el pasado fin de semana en Oviedo

J. J.  
GIJÓN

El Bádminton Gijón logró cuatro medallas de plata en el Campeonato de Asturias de bádminton que se disputó este pasado fin de semana en Oviedo.

En la modalidad de dobles mixto los gijoneses Tania Méndez y David Álvarez consiguieron el segundo

puesto perdiendo en la final ante la pareja del Centro de Tecnificación del Cristo, Elena Fernández y Javier Suárez por 21-19, 17-21 y 19-21 tras un disputado partido. En dobles femenino, Lorena Usle y Sara Peñalver se alzaron con la victoria al derrotar a las gijonesas Tania Méndez y Sílvia Vázquez por 21-12 y 21-11. En la modalidad del dobles masculino, los gijoneses Rubén Díaz y Da-



Una jugadora devuelve el volante. | JUAN PLAZA

vid Álvarez pusieron contra las cuerdas a los principales favoritos, los ovetenses Alberto Zapico y Alejandro González, cayendo en un ajustado partido por 21-17, 12-21 y 18-21.

En cuanto a los individuales Sílvia Vázquez en el femenino se alzó con el segundo puesto cayendo derrotada ante la ovetense Elena Fernández por 21-19 y 21-16. En el individual masculino destaca el tercer puesto del también gijonés Julio Fernández, siendo vencido por el cántabro Óscar Martínez. Arturo Martínez junto con Julio Fernández avanzaron hasta las semifinales en la modalidad del dobles masculinos.

Completó la expedición el joven jugador gijonés Juan Fernández, cayendo en la fase de grupos.